

MÉMOIRE

PROJET DE PARC ÉOLIEN DE SAINT-VALENTIN

Régent Olivier

Le 28 mars 2011

PROJET DE PARC ÉOLIEN DE SAINT-VALENTIN

Je suis résident de la municipalité de Saint-Valentin depuis bientôt 9 ans. Je ne possède pas de terres agricoles.

- C'est un bon moyen écologique
- Une bonne aide monétaire pour la Municipalité
- La Municipalité a pris les bonnes décisions
- Le cheminement des travaux se fera dans les règles de l'art

Après ces quelques opinions, je me considère en faveur du projet de parc éolien à Saint-Valentin.